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Mot du Maire

La fin de l’année 2018 a été marquée par des manifestaƟons, des heurts et des affrontements parfois très 
violents et dépassant la légiƟme iniƟaƟve de revendicaƟons pacifiques du début.

Lors de son allocuƟon télévisée, le Président de la République a pris des iniƟaƟves et des mesures concrètes 
en faveur du pouvoir d’achat, de l’amélioraƟon du SMIC de l’allègement de la CSG, des taxes … Une large 
concertaƟon est prévue au 1er trimestre. Je souhaite que toutes ces proposiƟons ramènent un peu de sérénité,
et permeƩent à notre beau pays, la France, de retrouver son bien vivre ensemble.

Notre peƟte commune dans ceƩe année 2018 a connu divers évènements, heureux et malheureux.

Nous avons inauguré le 26 mai notre nouvelle mairie. Après quelques mois d’uƟlisaƟon, nous pouvons 
apprécier le confort nous permeƩant de travailler dans de meilleures condiƟons et de vous y recevoir dans un 
espace digne d'un "coeur de village".

Les mariages, les conseils municipaux peuvent maintenant se dérouler dans un cadre agréable et chaleureux.

Le bilan financier, les engagements budgétaires pris lors de l’élaboraƟon du projet sont respectés. Nous vous 
ferons connaître le détail, l’autofinancement de la commune et l’endeƩement pour ceƩe réalisaƟon dans une 
prochaine communicaƟon.

Les intempéries de juin ont provoqué d’énormes dégâts, tant chez des parƟculiers que sur notre voirie. La 
route de Masserville a été enƟèrement détruite, provoquant l’isolaƟon en eau et en circulaƟon. Je remercie 
les habitants pour leur compréhension et leur paƟence. Les travaux de remise en état de la route se feront au 
premier trimestre par le Conseil Départemental. Le réseau d’eau lui aussi sera remis en conformité pendant 
ces travaux. A cet effet, la commune a été classée en catastrophe naturelle, j’ai demandé une aide financière 
spécifique au département. Les divers travaux sur le réseau d’eau devraient s’élever à environ 16 000 euros.

Nous avons aussi réalisé d’autres travaux. La rue de la Promenade et la rue de Villiers sont maintenant 
raccordables au tout à l’égout. Afin de maintenir notre commune et le groupe scolaire en bon état, d’autres 
travaux ont été faits, je vous laisse les découvrir dans la rubrique « travaux ». Beaucoup de choses restent 
encore à faire ceƩe année. Le parc d’éclairage public, les canalisaƟons d’eau, etc... 

La perspecƟve d’un loƟssement se dessine sur l’emplacement des terrains vagues des établissements Soufflet, 
situé Route de Tréon. Ce terrain est en cours d’achat par la société Nexity. Les logements locaƟfs ainsi créés 
seront ensuite rétrocédés et gérés par l’Habitat Eurélien. Un city Park sera aussi installé sur le stade pour 
permeƩre à toute notre jeunesse de praƟquer leurs sports préférés. 

Dans notre commune, notre aƩachement au bien vivre ensemble toutes généraƟons confondues est une 
priorité et les associaƟons jouent pleinement leur rôle dans les animaƟons qu’elles créent, aidées par des 
bénévoles. Que toutes celles et ceux qui donnent de leur temps pour les autres, soient ici remerciés. 

Que la nouvelle année 2019 vous apporte joie, bonheur, santé à vous et à votre famille.

 

Jacques RIVIERE



Discours du Maire

Les Flambarts



INAUGURATION DE LA NOUVELLE MAIRIE

 Ce n’est pas sans une certaine fierté que Monsieur le Maire a inauguré ce samedi 26 

mai 2018, le bâtiment regroupant la Mairie et le Bureau de Poste, en présence de Monsieur 

Wassim Kamel, Sous Préfet et de différentes personnalités de l’Agglomération de Dreux.

 
 

 
« La réalisation de la Mairie, la réfection de l’église Saint Martin, la rénovation de la Salle 

des fêtes, la construction de la mini

d’avoir menés à bien. 

Une nouvelle mairie s’imposait

accueillir dignement les mariages, organiser des réunions, recevoir des visiteurs et 

permettre aux secrétaires de travailler dans de bonn
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Ce n’est pas sans une certaine fierté que Monsieur le Maire a inauguré ce samedi 26 

mai 2018, le bâtiment regroupant la Mairie et le Bureau de Poste, en présence de Monsieur 

Kamel, Sous Préfet et de différentes personnalités de l’Agglomération de Dreux.

La réalisation de la Mairie, la réfection de l’église Saint Martin, la rénovation de la Salle 

des fêtes, la construction de la mini-crèche, sont autant de projets que n

Une nouvelle mairie s’imposait ; l’ancienne manquant sérieusement d’espace pour 

accueillir dignement les mariages, organiser des réunions, recevoir des visiteurs et 

permettre aux secrétaires de travailler dans de bonnes conditions » 

 

INAUGURATION DE LA NOUVELLE MAIRIE 

Ce n’est pas sans une certaine fierté que Monsieur le Maire a inauguré ce samedi 26 

mai 2018, le bâtiment regroupant la Mairie et le Bureau de Poste, en présence de Monsieur 

Kamel, Sous Préfet et de différentes personnalités de l’Agglomération de Dreux. 

 

La réalisation de la Mairie, la réfection de l’église Saint Martin, la rénovation de la Salle 

crèche, sont autant de projets que nous sommes fiers 

; l’ancienne manquant sérieusement d’espace pour 

accueillir dignement les mariages, organiser des réunions, recevoir des visiteurs et 



LES DIFFERENTS TRAVAUX REALISES SUR LA COMMUNE EN 2018 
 

CIMETIERE : 

 Relevé de 
sépultures 

 Plantation 
d’une haie au 
nouveau cimetière 
 

 
 

 
LOGEMENTS : 

 Remaniement de la toiture dans les logements de la grande 
rue 

 
 

 

 
 
VOIRIES : 

 Réfection 
des trottoirs 
dans la Grande 
Rue et la rue de 
la Filature 

 Marquage 
au sol des places 
de 
stationnement 
avenue des 

Acacias 

 
AUTRES : 

 Alarme dans le local technique 
 Mise en place de clôture et portail  sur un terrain communal 

 Achat d’une voiture communale avec sa 
signalétique 

 
 
 
 
 



Travaux à l’école réalisés par le SIRSAB 
 
 
 

 Installation de barre anti panique à la cantine 

 Réfection de la cour de l’école 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 Rideaux dans la classe des  
grandes sections, CP 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 Peinture des fenêtres  
des classes de primaires  

 
 
 

Réhabilitation de la Cour de l’école 



ELECTIONS COMPLEMENTAIRES AU CONSEIL MUNICIPAL 
 

Le 28 janvier 2018, suite à des démissions ou des décès, des élections 
complémentaires ont été organisées auxquelles se sont présentés : Stéphane Brulard, 
Jean-Marc Courcier, Carole Machares, Patricia Psyché et Anthony Tornil. 
 
Avec une participation d’à peine 24%, les électeurs ont choisi de ne pas s’épargner un 
second tour. 
 
Monsieur le Maire s’est déclaré déçu par le manque d’intérêt suscité par ce scrutin. 
En conséquence, le quorum n’étant pas atteint un deuxième tour s’est déroulé le 4 
février avec seulement une participation de 16,4%. 
Ont obtenu : Anthony Tornil : 71 voix, Stéphane Brulard : 70 voix, Patricia Psyché : 69 
voix, Carole Machares : 68 voix, Jean Marc Courcier : 66 voix. 
 



Naissances     :  

CHANE Wassim né le 05 janvier 2018

LEBLANC AugusƟn, Jean, Marcel né le 05 mai 2018

CHOURAQUI Noah, Christophe, Alain né le 11 mai 2018

MAHJOUBI Kaïs, Elmekki né le 18 juin 2018

FERNANDES Gabriel né le 29 juin 2018

MARECHAL LIGAVAN Lilio, Pierre né le 15 août 2018

LIMA Emmy, Alma née le 21 octobre 2018

Mariages     :  

MENDY Claudine et GOMIS Félix, Pierre, Laurent le 06 
janvier 2018

CHANE Dounia, FaƟma et CHENNOUFI Yahya le 13 juillet 
2018

MORAINE BernadeƩe, Annick, Isabelle et MAUGER 
Philippe, André, Georges le 22 septembre 2018

Décès     :  

GOMIS Félix, Pierre, Laurent le 07 juin 2018

GOURIOU Yves-Marie, Louis, Lucien le 08 juin 2018

LEROUX Jean-Claude le 02 août 2018

DESAINTDENIS Jeannine, Raymonde,Veuve DUPERRAY
le 05 novembre 2018

MOREL Stéphanie, Dalila, Monique, épouse BENSALEM 
le 28 novembre 2018







Nous vous proposons à la locaƟon la salle des fêtes afin d'organiser aussi bien des fêtes 
familiales que, des acƟvités culturelles ou associaƟves. 

Elle offre une grande salle avec une scène, bar, hall d’accueil, cuisine équipée et une peƟte 
salle (St-MarƟn) pouvant accueillir jusqu’à 250 personnes. 

Des parkings sont à votre disposition à proximité de la salle des fêtes. 

Salle des Fêtes

La salle Pompadour peut accueillir 
jusqu’à 25 personnes, elle ne 
possède pas de cuisine. Elle est 
réservée pour des acƟvités de type 
réunion.



Tarifs de locaƟon

Rappel aux uƟlisateurs     :  

 Il est interdit d’uƟliser l’espace extérieur (pelouse, parking…) pour accueillir les 
manifestaƟons.

 Il est notamment strictement interdit de sorƟr le matériel mis à disposiƟon, de 
planter un barnum, etc…. 

 La salle et ses annexes doivent être neƩoyés après uƟlisaƟon ainsi que les abords 
extérieurs si nécessaire, avant la resƟtuƟon des clefs.

LocaƟon hors commune     :  

Quand la réservaƟon concerne une personne extérieure à la commune (un parƟculier pour 
des cérémonies familiales ou autres) ceƩe personne devra être « parrainée » par un 
habitant d’Aunay-sous-Crécy. Un seul parrainage par famille et par an sera autorisé. Le tarif 
appliqué en ce cas sera celui « extérieur », le parrain devra verser 500 € de cauƟon en plus 
de la cauƟon du loueur.

Le parrain s’engage à faire respecter le règlement aux locataires et cosigne le contrat de 
locaƟon avec eux. Il est donc responsable en cas de non respect de ce dernier ou  
nuisances.

En cas de problèmes cités ci-dessus, le parrain et sa famille ne pourront plus louer la salle 
des fêtes pendant une durée de deux ans et la cauƟon du parrain sera retenue au même 
Ɵtre que celle du loueur. 

La réservaƟon de la salle se fait par la personne signataire de la réservaƟon, aux heures 
d’ouverture, auprès du secrétariat de la Mairie, de Monsieur le Maire ou des adjoints. 
Aucune réservaƟon ne sera enregistrée par téléphone. La salle des fêtes est louée en 
priorité aux habitants de la commune

Locaux
Journée (hors week end) Week End

Locaux Commune Extérieur Commercial Commune Extérieur Commercial

100 € 400 € 200 € 550 € 220 € 630 € 420 € 800 €

125 € 500 € 300 € 700 € 320 € 820 € 530 €

Chauffage 0.20 € / kWh

Salle Pompadour 50 € 100 € 80 € 100 € 100 € 200 € 160 € 200 €

Avec chauffage

     - Salle n°2 : 500 €
     - Le parrain, pour les habitants extérieurs : 500 €

Assoc. 
Ext.

Assoc. 
Ext.

Salle + bar + salle St 
Martin 

Salle + bar + 
cuisine+ salle St 

Martin
1 000 €

Caution : 
     - Salle + bar + cuisine avec ou sans chauffage : 1 000 €



Journée du 11 novembre 2018    

 

 Comme toutes les communes de France, Aunay a donné à ce 11 novembre 2018, un 

éclat particulier. 

 Cette année, les enfants de l’école, arborant à leur boutonnière une cocarde tricolore 

qu’ils avaient confectionnée, accompagnés de leurs parents et de leurs enseignantes, se sont 

joints au cortège traditionnel allant de la Place de la Mairie au Cimetière. Là, devant une 

assistance qui avait bravé la pluie battante et accompagnée au saxophone par Monsieur 

Tornil, elle a chanté avec beaucoup de cœur la Marseillaise. 

Pendant ce temps et comme le 11 novembre 1918, à 11 heures la cloche de notre église a 

sonné pendant 11 minutes.  

 

 

 

 

 

 

 

La lettre de Monsieur Macron, Président de la République, dont Monsieur le Maire a donné 

lecture, rappelait combien cette Armistice du 11 novembre 1918 avait été un soulagement 

puisqu’elle mettait fin à 4 années  de terreurs et de deuils dont beaucoup de familles avaient 

été touchées, mais elle a  rappelé aussi combien la paix peut être fragile. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Monsieur l’Abbé Besnier a prié pour ces hommes et ces femmes qui, voici 100 ans et encore 

maintenant, risquent leur vie pour maintenir la paix et, symboliquement en bénissant le 

monument aux morts, il a béni les victimes de toutes les guerres. 

 De retour à la Mairie, les enfants ont lâché des ballons bleus, blancs, rouges qui se 

sont envolés dans un ciel  enfin un peu éclairci. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Le verre de l’amitié, préparé par le Comité des fêtes et les bénévoles, est toujours  

pour tous, l’occasion de se retrouver dans une ambiance sympathique et amicale, tout aussi  

sympathique que l’ambiance pendant le délicieux repas servi par Franco Vincent, Traiteur à 

St Rémy/Avre. 

La partie musicale était assurée par Valentin Jouveau, qui a su alterner les types de musiques 

afin de permettre à chacun de danser. 

 Grâce aux documents, confiés par plusieurs habitants du village : cartes postales, 

journaux, photos, objets… se rapportant à la période 1914-1918, nous avons pu présenter 

une petite exposition, complétée par un magnifique diaporama réalisé par notre nouveau 

élu, Stéphane Brulard. 

Tout cela aura permis à chacun, surtout aux plus jeunes, de mieux comprendre pourquoi 

chaque année, nous commémorons le 11 novembre. 

 Madame Simone Planchat, mise à l’honneur cette année et très émue, a reçu de 

Monsieur le Maire une composition florale,  en remerciement pour sa  fidélité à chacune des 

manifestations du village. 

 Chaque convive a eu l’agréable surprise de recevoir un coffret de chocolats en fin de 

repas. 



CENTRE COMMUNAL D’ACTION SOCIALE
C.C.A.S

Si vous rencontrez des difficultés financières passagères, n’hésitez pas à contacter le
C.C.A.S.  Les  personnes  qui  le  composent  examineront  votre  dossier  -  en  toute
discréƟon - et essaieront d’y apporter une soluƟon.

Nous vous rappelons qu’il s’agit d’une demande d’aide pécuniaire afin de faire face à
un besoin urgent, une situaƟon difficile. Selon les circonstances il pourra s’agir d’un
prêt sans intérêts ou d’une somme non remboursable.
Pour contacter le Centre :

- ReƟrer un dossier à la Mairie
- Remplir le quesƟonnaire
- Joindre  les documents jusƟficaƟfs demandés.

Chaque  année,  le   CCAS  propose  aux
personnes  âgées  de  70  ans  et  plus  un
choix : 

 Soit  un  colis  de  « douceurs »  apporté
avant  Noël ;  une  visite  sympathique
pour celles et ceux qui ne veulent ou ne
peuvent se déplacer.

 Soit  la parƟcipaƟon au repas communal
du 11 novembre.
Ouvert à tous, ce déjeuner est l’occasion
de  se  retrouver  autour  d’un  repas
savoureux dans une ambiance, amicale
et  qui  permet  aussi  aux  différentes
généraƟons de notre village de mieux se
connaître.

La proposiƟon faite dans le bulleƟn précédent reste valable à  savoir qu’il vous est
parfois difficile  d’établir un dossier ou une leƩre pour une administraƟon, de faire
une recherche sur internet.  C’est  pourquoi,  le  C.C.A.S,  se  propose de meƩre à la
disposiƟon de ceux qui se trouvent dans ceƩe situaƟon, les compétences de certains
de ces membres pour une aide ponctuelle à la rédacƟon de leƩres ou documents. Ce
service   sera  assuré  sur  rendez-vous  par  un  rédacteur  bénévole  et  se  déroulera
exclusivement dans les locaux de la commune. 

Rendez-vous à prendre au secrétariat de la mairie 02 37 82 63 45.



Aunay-sous-Crécy et d’autres villages et communes de 
l’agglomération de Dreux forment depuis plusieurs années,  
une seule et même Paroisse : Saint Etienne en Drouais. 

 
 Cependant, afin d’être plus proches de leurs 
habitants, les villages  d’Aunay-sous-Crécy, Crécy-Couvé, 

Garancières-en-Drouais, Tréon et Saulnières constituent  une 
Communauté Locale avec un prêtre référent, actuellement l’abbé 
Christophe Besnier,  et une équipe de proximité. 
 Les chrétiens de la communauté se rassemblent, chaque 
dimanche,  dans une de ses églises pour la messe  qui est célébrée à 9 h 
30, selon le calendrier ci-dessous : 
 
Mois de septembre, octobre : église de Saulnières (+ la Toussaint le 1er 
novembre) 
Mois de Novembre à février : église de Tréon (dont Noël *) 
Mois de mars et avril : église de Crécy-Couvé  (dont Rameaux et Pâques) 
Mois de mai et juin : église d’Aunay-sous-Crécy (dont Ascension et 
Pentecôte) 
Mois de juillet et août : église de Garancières en Drouais (dont 
Assomption **) 
 
Exceptionnellement certains dimanches, l’heure de la messe peut être 
modifiée, ou la messe  supprimée dans notre communauté. 
Se référer aux tableaux affichés aux portes de chacune des églises. 
 
*    Messe de la nuit de Noël 24 décembre à 18h30 
**  Assomption (15 août) Messe à 11 heures, précédée d’une procession. 
 
Tout au long de l’année, des baptêmes, des premières communions, des 
mariages, des funérailles sont célébrés dans chacune de nos églises.  
Prenez contact avec le  secrétariat de la Maison paroissiale  
15 rue Mérigot à Dreux 
Téléphonez avant de vous déplacer : tél. 02 37 64 11 46  
Il vous orientera vers l’équipe locale qui vous accompagnera. 
 
Chaque mois, une brochure « Ma Paroisse » est distribuée dans nos 
églises, elle vous informe sur tout ce qui se vit dans l’ensemble de nos 
communautés. 
Elle est à votre disposition en Mairie ; si vous souhaitez en être 
destinataire, signalez-le. 

 
     Père Christophe Besnier, Vicaire 
    Pour l’équipe de Proximité : Clara Stinat 

Centre Paroissial 

15 rue Mérigot 

28100 DREUX 

Tél. 02 37 64 11 46 

www.st-etienne-

drouais.fr 

contact@st-etienne-

drouais.fr 

 



ECOLE MAURICE HUREL 
 

UNE ANNEE SCOLAIRE SOUS LE SIGNE DES ARTS 

Pendant toute l’année scolaire, les élèves de l’école Maurice Hurel se sont essayés à 

la pratique de différents arts : 

 « Musique à l’école » : les élèves ont abordé la musique autrement grâce à 

l’intervention d’Elizabeth Leloup. Ils ont ainsi réalisé un spectacle très riche en 

enseignement. 

« Place aux Mômes » : les élèves de CE1/CE2, à travers une programmation de 

spectacles et d’activités annexes ont découvert les coulisses du théâtre.  

« Ecole et Cinéma » et « CinéMaternelle » : Des séances de cinéma reliées à des 

projets pédagogiques ont permis aux enfants d’exploiter leurs connaissances dans 

différents domaines : français, arts visuels, Histoire des arts… 

« La classe cirque » : Les élèves se sont lancés avec enthousiasme dans les différentes 

activités du cirque. Ils ont préparé et nous ont offert de magnifiques spectacles au 

mois de juin.  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Cette nouvelle année, les élèves de GS-CP  auront la chance de découvrir les joies du 

ski à la Bourboule du 4 au 8 février 2019 !  

Pour les Plus grands, l’Histoire est au rendez vous car ils découvriront toutes les 

périodes historiques à travers des activités et des visites tout au long de l’année.  

 Un Grand Merci aux élèves, aux parents, à l’AEAC, aux membres du SIRSAB et à 

toutes les personnes qui participent à tous ces projets. Vous faites vivre cette école 

et grâce à vous de nombreux projets comme ceux-ci, riches et motivants, peuvent 

être proposés  aux élèves. 

        L’équipe enseignante 

  

 

 

  

 



 

Bonjour à tous !!! 

L’équipe de l’AEAC vous souhaite une 
excellente année 2019 ! 

 
Les Amis de l’Ecole d’Aunay sous Crécy poursuivent leurs efforts dans l’intérêt des enfants. 

Cette année non seulement nous continuons à financer les transports scolaires pour les sorties mais 

également pour les projets de l’année. 

La classe de GS/CP partira cinq jours au ski en février.   

La classe de PS/MS bénéficie de matériel pédagogique ainsi que d’une sortie de fin d’année. Et participera 
à des rencontres sportives avec d’autres écoles. 

Les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 ont en projet commun les différentes périodes de l’Histoire. Une 
sortie scolaire est prévue par période historique. 

Au total cette année c’est environ 6000€ de frais de transports pour toutes les sorties de l’année que 
l’AEAC doit financer. 

L’organisation d’une foire à la puériculture est une nouveauté cette année. Elle a eu lieu le dimanche 18 
novembre à la salle des fêtes et nous avons fait salle comble. C’est encourageant et nous renouvellerons 
l’an prochain. 

Vous pourrez contribuer en venant participer à notre 6ème grande soirée                                   qui aura lieu le 16 
mars 2019 à la salle des fêtes ! De très beaux lots seront à gagner, en autre un bon d’achat de 500 euros. 
Ce loto affiche complet depuis 3 ans et c’est notre plus grande fierté. 

Nous renouvellerons également l’organisation de la  journée découverte de course d’orientation ainsi 
qu’un tournoi de pétanque le 28 avril 2019. Pour cette journée, enfants, parents, ados, sportifs ou non 
seront les bienvenus et auront des parcours personnalisés. 

Sans oublier la traditionnelle Kermesse de l’école le 28 juin 2019.  

Soyez nombreux à nous soutenir et à participer à la belle réussite de cette école. 

Nous tenons à remercier encore cette année la mairie d’Aunay qui a cœur de faire vivre son école et qui 
nous soutient dans chacune de nos actions, tout comme la mairie du Boullay les deux Eglises également. 

Merci à tous les employés communaux qui  sont toujours disponibles dès qu’on les sollicite. Merci à Gilbert 
Lecaplain de L’ASLAC  pour son soutien au moment du loto et du Carnaval ainsi qu’à Mr Jolivet pour le prêt 
du matériel pour le loto. Sans oublier la boulangerie de Tréon qui est toujours très généreuse  pour l’école. 

 Merci  également à l’équipe enseignante avec qui nous entretenons une relation de confiance et 
d’entraide, nous travaillons vraiment bien ensemble. 

Et enfin, Merci aux parents qui participent de près ou de loin ! Chacun fait avec ses moyens et ses 
possibilités, mais au final, on arrive à un beau résultat ! 

Bonne année 2019 à vous tous et à très bientôt lors des 
manifestations ! 

 

L’équipe de l’AEAC 



Remise des dictionnaires et plaque Maurice HUREL 

 

François Hurel est venu à Aunay-sous-Crécy mardi 3 juillet 2018 pour l'inauguration d'une 
plaque à l'effigie de son père, Maurice Hurel, fondateur et protecteur de l'école du village. 

Très connue grâce à leur entreprise, la famille Hurel est profondément attachée à la petite 
commune d'Eure-et-Loir. Elle est très fière de voir cette plaque, qui se trouvait auparavant à 
l'usine, orner la façade de l'école. 

Atlas et dictionnaire : 
« Ma famille a presque construit ce village, et je suis heureux de voir que l'image de mon père 
continue de réunir et de protéger ses habitants », confie François Hurel. 

Les élèves de CM2 ont ensuite reçu leurs prix offerts par François Hurel. 

« C'est un peu comme une tradition qui dure depuis presque 30 ans et à laquelle nous tenons 
beaucoup », explique Jacques Rivière, le maire d'Aunay-sous-Crécy. 

Cette année, les futurs collégiens ont le droit à un dictionnaire anglophone ainsi qu'un Atlas, car 
selon François Hurel, qui a déjà fait deux fois le tour du monde, « il est très important de 
voyager et de s'ouvrir aux autres. » 

Il met un point d'honneur à aider les jeunes dans leur éducation. Il continuera de le faire avec 
enthousiasme. 

 

 

 

Les 10 élèves de CM2 (Kévin, Yassine, 

Melvin, Annabelle, Styven, Alisson, Lucien, 

Maëllice, Tristan, Camille), Jacques Rivière, 

François Hurel et sa femme Dominique. 

 

 

Ecole Maurice HUREL 



 

 

L’année scolaire 2017-2018 a vu arriver sur la commune une nouvelle 

discipline sportive peu connue par le grand public (et pourtant en lice pour 

devenir Sport Olympique en 2024 !) : la Course d’Orientation. En partenariat avec 

l’ESPAD (L’Entente Sportive des Pompiers de 

l’Agglomération Drouaise) et l’AEAC, deux manifestations ont 

donc eu lieu. 

En effet, le vendredi 20 Avril 2018, tous les enfants de l’école ont pu découvrir 

et s’initier à cette discipline ludique mais aussi sportive si on le souhaite. Les 

plus petits devaient retrouver des balises au sein même de l’école alors que 

pour les plus grands, la zone de jeux était étendue avec la zone du stade. C’est 

ainsi que toute la journée, nous pouvions constater de nombreux aller-retour 

entre l’école et le complexe sportif à la recherche des balises. 

Le dimanche, les plus motivés sont revenus avec leurs parents pour cette fois ci, découvrir la 

Course d’Orientation dans le village, voire même dans le parc du Château gentiment ouvert pour 

l’occasion par les propriétaires. Ce sont alors plus de 100 personnes qui sont venues s’initier à la 

CO (pour les connaisseurs). 

Mais qu’est-ce que la Course d’Orientation ? 

Il s’agit avec l’aide d’une carte détaillée de la « zone de jeux » de retrouver les balises disséminées 

sur le secteur. En marchant, en trottinant, 

en courant, le premier objectif est de 

pouvoir toutes les retrouver ; le second, 

sera au fur et à mesure de réduire le 

temps de recherche… Un célèbre auteur 

disait que ces aventures sont pour les 

enfants de 7 à 77 ans, les nôtres le sont 

encore plus largement accessibles (dès la 

poussette ou le porte-bébé pour découvrir 

la nature mais aussi pour les plus âgés par 

une ballade ludique). 

Cette fois ci, plus d’excuses, réservez votre 

DIMANCHE 28 AVRIL 2019 

pour (re)découvrir cette discipline au départ du Stade d’Aunay sous Crécy (un tournoi de pétanque 

est toujours organisé l’après-midi) 

Pour plus de renseignements sur la Course d’Orientation, le site de la fédération française 

www.ffcorientation.fr ou le site de l’ESPAD (www.espad.info) et son facebook. 

Les enfants d’Aunay-sous-Crécy ne perdent pas le Nord ! 

https://www.stickersmalin.com/stickers-boussole-f-155604.html
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Baby Village

Notre  micro-crèche  a  ouvert  ses  portes  depuis  un  peu  plus  d’un  an  et  demi
maintenant.
La structure est ouverte du lundi au vendredi de 7h30 à 18h30, en accueil régulier ou
occasionnel.
À la différence des crèches tradiƟonnelles, elle se caractérise par son effecƟf maximal
de dix enfants, tous regroupés en une secƟon unique, peu importe leur âge.
L’effecƟf  limité  permet  aux  professionnelles  de  créer  une  relaƟon  individualisée,
respectueuse et forte avec chaque enfant.

L’équipe  propose  aux  enfants  un  ensemble  d’acƟvités  diverses :  sensorielles,  de
manipulaƟon, de motricité, des acƟvités d’éveil corporel et musical,… L’organisaƟon
est  pensée  pour  favoriser  l’autonomie,  les  interacƟons  entre  des  enfants  d’âges
différents et leur socialisaƟon.
Les enfants sont encadrés par 3 professionnelles de la peƟte enfance : Céline, Emilie
et  Cécile  ainsi  que  par  Marion  (éducatrice  de  jeunes  enfants),  responsable  de la
structure.
En ceƩe fin d’année 2018, 13 familles bénéficient d’une place en accueil régulier, il
reste encore des possibilités d’accueil notamment en périscolaire le mercredi.

Pour plus de renseignements :
Micro-crèche « Baby Village »
19, bis avenue des acacias à Aunay-sous-Crécy – 02.37.64.76.98
hƩp://www.baby-village.fr ou M. Weiss au 06.82.56.61.16



Amicale des Anciens

Notre  Amicale,  après  le  décès  de  plusieurs  de  ses  membres  ces  deux  dernières
années, a vécu la dispariƟon de son Président, Jean-Claude Leroux. 

Compte-tenu de la maladie de Jean-Claude Leroux, l’Assemblée Générale de notre
Amicale qui aurait dû avoir lieu au mois d’avril, en autres pour le renouvellement du
Bureau, a été reportée au mois de septembre.

L’assemblée générale s’est tenue le 3 septembre, le quorum étant aƩeint nous avons
pu procéder à la démission du bureau et faire appel aux candidats.

YveƩe Mazerant notre trésorière et compagne de Jean-Claude Leroux quiƩera notre
village avant la fin de l’année, et de se fait ne se porte pas candidate à sa succession.
Aucun  des  membres  présents  ne  souhaitant  prendre,  ni  la  Présidence,  ni  la
Trésorerie,  ni  le secrétariat,  d’un commun accord il  a  été décidé de meƩre notre
Amicale en sommeil jusqu’à l’Assemblée générale de 2019.

Néanmoins  les  réunions  les  premiers  mercredis  (Mars  à  juillet)  et  premiers  et
troisièmes mercredis (de septembre à février) sont maintenues.

Nous  vous  invitons  à  venir  nous  y  rejoindre,  l’ambiance  y  est  détendue,  pas  de
compéƟƟon dans les jeux, seulement le plaisir de se retrouver et d’échanger.

Venez une fois « pour voir ». 

Nous vous aƩendons.
Au nom de l’Amicale : Clara SƟnat

PS : Notre Amicale est ouverte à tous 

Nous garderons le souvenir
d’un  homme  discret,  mais
disponible et dévoué.



A.S.L.A.C. 
 

Bonjour à toutes et tous, 
 
Comme chaque année je vous présente le bilan de l’année 2018. 
 
Ainsi que le dit notre Président, les activités se poursuivent avec plus ou moins de 
participants, mais toujours dans un bon esprit. 
 
 
Loto : Même si les résultats sont meilleurs que ceux de l’an dernier, je pense que l’on 
aurait pu faire mieux. 
 
La Gymnastique est gérée par la GV de Dreux, qui permet aux adhérents d’aller 
également dans d’autres lieux, par exemple à Tréon, mais aussi de pratiquer 
l’aquagym, la marche nordique, etc… 
La cotisation annuelle est de 150 €. 
Notre section compte actuellement plus d’une vingtaine de participants qui se 
retrouvent les mercredis de 18h45 à 19h45 dans la Salle des Fêtes. 
Cette activité s’adresse aux ados, adultes et séniors. 
 
Box thaï : tous les lundis de 19h à 20h et les mercredis de 20h  à 21h. Cette section 
regroupe une douzaine de pratiquants. 
 
Les activités, Tennis de table assuré par José Pereira ; Billard et Pétanque assuré par 
José Pereira fonctionnent toujours. 
  
Tennis de table : 
Se déroule tous les mardis entre 18h et 20h à la Salle des Fêtes. 
Actuellement, nous sommes une bonne douzaine, jeunes et moins jeunes à venir 
taper la balle. Associés à Konecranes, nous avons deux équipes inscrites en 
championnat corpo et les résultats sont plus que positifs : vice-champions en 
championnat et finalistes de la coupe. 
Mais l’essentiel c’est de prendre du plaisir à faire du sport. Tous les niveaux et tous 
les âges sont acceptés et c’est en jouant qu’on progresse. C’est aussi l’occasion de se 
retrouver entre amis. 
La cotisation pour l’année est de 25€. 
 

.  



 

La Pétanque :  
Une dizaine de participants se retrouvent sur le stade (si le temps le permet) tous les 
vendredis  à 20h30. Et c’est gratuit ! 
En cours d’année, la section organise un barbecue. L’occasion de passer un bon 
moment ensemble avec nos familles. 
 
 
 
Le Billard : l’adhésion est de 13€ par mois. La salle de l’ancienne école est ouverte 
tous les jours et toute l’année. 
Une fois par an, nous nous retrouvons autour d’un repas avec nos conjoint(e)s au 
restaurant. 
 
La pétanque et le billard sont des activités de loisirs. Aucun niveau n’est requis ; il 
suffit d’avoir son matériel.  
N’hésitez pas à nous rejoindre ! Dans un premier temps « venez voir ». 
 

 
 
 

 

En 2018, pour des raisons personnelles, il ne m’a pas été possible d’organiser la sortie 
pédestre. A tous ceux qui ont été déçus, je présente mes excuses. 
 
Si vous avez des propositions pour de nouvelles manifestations ou activités, le Bureau 
et moi-même les accueillerons avec plaisir. 
 
 
A toutes et tous, je souhaite une bonne année 2019. 
 
 
Président : Gilbert Lecaplain  
Le Bureau : Mario Tomé-Bispo, Fernando Da Silva, Arlette Théophile, Jacky Horn, 
Dominique Papon, Maryse Beaur. 



ASSOCIATION AMICALE DES PECHEURS 
A LA LIGNE D'AUNAY SOUS CRECY 

23 Avenue des Acacias 
28500 AUNAY SOUS CRECY 

02 37 82 21 88 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Notre effectif est resté stable à 46 pêcheurs, 19 pêcheurs d’Aunay dont 6 jeunes de moins de 
18ans et 21 pêcheurs extérieurs. 
 
Pour la saison 2018, l’amicale a effectué 8 lâchers de truites, soit 1100 kg de poissons (500 kg de 
truites fario et 600 kg de truites arc en ciel). 
En février et en mai,  nous avons effectué un nettoyage des bords de rivière, et aménagé des 
postes de pêche en débroussaillant. Une journée de nettoyage sera programmée fin février ou 
début mars par le bureau pour 2019. 
En 2018,  nous  avons organisé 2 lotos qui ont réuni environ 250 à 300 personnes à chaque loto à la 
salle polyvalente d’Aunay. Les recettes réalisées ont été légèrement augmentées par rapport à 
2017 ce qui nous permettra de maintenir  la quantité de truites déversées dans la Blaise. 
Le 9 septembre a eu lieu le repas de fin de saison de la pêche au Resto du Théâtre réunissant 43 
personnes. 
 
Pour la saison 2019 nous gardons la même zone de pêche. Le bureau se réunira fin janvier pour 
préparer la saison, l’assemblée générale suivra fin février et l’ouverture de la pêche devrait avoir 
lieu le 9 mars, 8 lâchers seront organisés et les dates des 4 mai et 31 Août 2019 sont retenues pour 
nos lotos à la salle polyvalente d’Aunay. 
 
Des pêcheurs participeront à la journée de l’environnement pour nettoyer les berges de la rivière. 
 
Nous remercions la municipalité pour l’aide qu’elle nous apporte. 
 
le Président 
R. JOLIVET  



     

ASSOCIATION DES CHASSEURS 

 

 
En ce début d’année 2019, la société de chasse d’Aunay Sous Crécy  vous présente 

ses meilleurs vœux pour vous et vos proches. 

 

La saison va bientôt se terminer et il est temps de dresser un bilan.  

Malgré nos efforts, le petit gibier se raréfie et la météo du mois de juin 2018 n’a pas 

arrangé la situation.  

Au niveau du grand gibier, comme vous avez pu le constater au regard des dégâts 

occasionnés dans les champs, la population de sanglier est en augmentation.  Les 

cervidés, quant à eux, se font plus rares. En revanche, en vous baladant dans les 

chemins, vous pouvez régulièrement croisés des chevreuils. 

 

Je profite de ce message sur le bulletin municipal pour vous informer sur nos battues 

de grand gibier.  

Elles ont lieu le dimanche matin. Elles sont réglementées au niveau des prélèvements 

et surtout, elles sont organisées en respectant un maximum de sécurité. Par exemple, 

des panneaux sont déposés sur les routes et les chemins afin d’informer tous les 

usagers. Les chasseurs sont vêtus de vêtement orange fluo et les postes de tirs sont 

matérialisés afin de garantir la sécurité de tous. 

 

En ce moment, les chasseurs n’ont pas une bonne réputation auprès des autres 

usagers de la forêt et des chemins. Afin de vous faire découvrir notre passion et de 

répondre à vos questions, je reste à votre disponibilité pour plus d’informations. 

 

Je termine ce mot en remerciant tous nos propriétaires qui nous laissent chasser sur 

leurs parcelles. 

Le Président : Mathieu Marand 
                                             

 

 

 

 

 



Le Centre d’Intervention d’AUNAY / TRÉON 
 

 
En cette fin d’année 2018, nous effectuons 
le bilan d’activité du centre d’intervention. 

 
Les sapeurs-pompiers d’Aunay / Tréon 
interviennent prioritairement sur le 
territoire des communes d’Aunay-sous-
Crécy, Tréon, Saulnières et Crécy-Couvé. 
Cependant, ils sont également amenés à 
renforcer les centres de secours voisins lors 
d’interventions importantes. 

 
Entre le 1er novembre 2017 et le 31 octobre 
2018, nous sommes intervenus 155 fois. Les 
interventions se répartissent comme suit : 

- 53 secours à personnes ; 
- 10 incendies ; 
- 6 accidents de la circulation ; 
- 86 opérations diverses. 

On dénombre une forte augmentation des 
interventions diverses (notamment les 
inondations et épuisements). Cette activité 
opérationnelle a été intense fin mai et 
début juin suite aux différents épisodes 
orageux que la région a subi. 
 
En effet suite à ces orages, le personnel du 
centre d’intervention d’Aunay a été 
fortement sollicité sur son secteur mais 
également sur Dreux et Châteauneuf en 
Thymerais. 
Le personnel du CI a effectué plus de 230h 
cumulées d’interventions sur les 
inondations. 
Le secteur a notamment été renforcé 
pendant les forts orages par de nombreux 
centres euréliens, dont Chateaudun, 
Bonneval, Chatillon en Dunois, Dangeau, 
etc… 
 

 
Feu de ferme – Fontaine les Ribouts – 

Novembre 2018 

L’ensemble du personnel maintient 
également son aptitude opérationnelle lors 
des manœuvres mensuelles et des 
différents stages. 

----- 
L’effectif du centre est de 10 personnels 
dont un infirmier.  
L’année 2018 a vu le retour dans les rangs 
de l’adjudant Estelle Drouet (en 
provenance de Dreux) et du caporal-chef 
Virginie Le Borgne (en double engagement 
avec le centre de Dreux). Ces arrivées 
permettent d’avoir du personnel formé et 
opérationnel immédiatement. 

 
Le centre se réjouit également de ces 
arrivées dans le cadre de la féminisation du 
service. 

----- 
 

Le syndicat intercommunal de protection 
contre l’incendie et de secours des 
communes d’Aunay-sous-Crécy, Tréon, 
Crécy-Couvé et Saulnières a acheté, en vue 
de son affectation au centre, une 
motopompe portable, matériel très efficace 
et très mobile dans le cadre d’interventions 
sur inondations. 
L’affectation officielle de ce matériel a eu lieu 
en présence des représentants des 4 
communes ainsi que de la direction 
départementale des sapeurs-pompiers d’Eure 
et Loir. 

 

 
 

Le personnel remercie vivement les élus pour 
l’acquisition de ce matériel, ainsi que le 
SDIS28 pour la prise en compte dans son parc 
départemental. 

----- 
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Une action de solidarité a également été 
mise en place par les 4 communes et 
l’amicale du centre d’intervention envers les 
familles des 11 sapeurs-pompiers de France 
décédés en service. 
Un chèque de 300€ sera prochainement 
adressé à l’œuvre des pupilles orphelins de 
sapeurs-pompiers afin d’aider 
symboliquement les familles endeuillées. 

----- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Pour renouer avec les traditions, le centre 
d’intervention s’est rassemblé fin novembre 
afin d’honorer leur Sainte Patronne – Sainte 
Barbe. 
Cette cérémonie a été l’occasion de 
remercier l’ensemble des pompiers mais 
également leurs conjoints et enfants. 
Des avancements en grade et des diplômes 
de stage ont été remis en présence des 
autorités municipales des 4 communes, du 
conseil départemental et des autorités 
sapeurs-pompiers du département. 

 
L’ensemble du personnel du centre 
d’intervention vous adresse leurs meilleurs 
vœux pour cette nouvelle année. 
 

Adjudant-chef Emmanuel LIAIGRE 
Chef de centre 

 

Les sapeurs-pompiers recrutent. 
N’hésitez pas à venir rejoindre nos rangs. 

Pour une activité de service public. 
 

Pour toute information, vous pouvez vous informer :  
 

- auprès du centre d’intervention d’Aunay 
06.76.05.61.06  -  1aunay@sdis28.fr 

 
- en téléphonant au service départemental d’incendie et de secours d’Eure-et-Loir : 

Mission volontariat 
7, rue VincentChevard - 28000 Chartres 

Tel. : 02 37 91 88 89  -  mission-volontariat@sdis28.fr 
 

    
 

http://www.sdis28.fr/Nous-contacter


Comité des Fêtes 

 

Voilà que l'année 2018 est derrière nous, c'est avec un grand plaisir que les membres du Comité 

des Fêtes d'Aunay sous Crécy et moi-même vous souhaitons une belle année 2019. 

Je remercie particulièrement les membres du Comité ainsi que les bénévoles de la commune 

pour leur dévouement et leur assiduité tout au long de cette année. 

Je remercie également le Conseil municipal pour son aide financière, le secrétariat et le personnel 

communal pour leur aide logistique. 

Que cette année soit pleine de joies, de rencontres, d'échanges et encore plus agréable à vivre 

que les précédentes. 

Aux noms des membres,  

le Président, Jean-Marie Ortet 

                   

 

         

 

 

      

Le lâché de ballons du 11 novembre 2018 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                

           

 

          

         La Marseillaise entonnée par les enfants de la commune 

 

 

 

 

 

 

Merci aux habitants de nous avoir confié leurs souvenirs  
pour réaliser cette exposition 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Madame Simone Planchat a été mise à l’honneur       Le maire et l’équipe Comité des Fêtes 

 



                                                    
 

 

 

             

 
FEDERATION NATIONALE DES ANCIENS 

COMBATTANTS D’ALGERIE MAROC ET TUNISIE 
 
          
Cette année nous avons fêté en Septembre, le 60ème anniversaire de la création de 
notre fédération. 
 
Notre fédération est toujours motivée pour défendre nos acquis, et garder la 
reconnaissance des anciens combattants et victimes de guerre. 
   
Nous  sommes 7 adhérents de la commune, rattachés au comité FNACA de 
Vernouillet. 
Notre comité est toujours présent dans notre commune, aux cérémonies de 
commémoration du 8 Mai, 11 Novembre et du 19 Mars à Vernouillet. 
 
La FNACA organise différentes manifestations pour permettre à ses adhérents et amis 
de se retrouver dans une ambiance amicale. 
 
Le comité remercie la municipalité pour son soutien.  
 Et vous souhaite une bonne année 2019. 
 
                                   Félix Mankowski 



Les saisons d’Aunay



 

L’EPISODE NEIGEUX DU 5 AU 7 FEVRIER 2018 

Une goutte froide d’altitude s’est positionnée sur 

le pays entre les Pays de la Loire, la région Centre Val de 

Loire et l’Ile de France. Une perturbation s’est alors 

formée et a stagné sur nos régions avec un isotherme 

0°C très bas, jusqu’en plaine. Ainsi, d’importants cumuls 

de neige ont pu être observés notamment dans notre 

village d’Aunay sous Crécy. 

Or blanc pour les skieurs, source de bonheur 
pour les enfants, cauchemar des automobilistes, la 
neige fait parler d’elle…  

Comment se forme la neige ? 

Au cœur des nuages froids chargés de particules 
volatiles microscopiques, la vapeur d’eau se condense 
en gouttelettes d’eau puis en en cristaux de glace à 
l’origine des flocons de neige. Lorsque la température 
du nuage est inférieure à 0°C, les cristaux de glace 

grossissent et finissent par se précipiter vers le sol du fait de leur 
poids. Lorsque ces précipitations traversent diverses couches 
d’air assez froides (température inférieure à 0°C), ces cristaux 
s’agglomèrent et forment des flocons. 

Deux conditions sont nécessaires pour que la neige se forme : 

 Premièrement, la température de la masse d’air (dans 
l’atmosphère et au sol) doit être très proche de 0°C ou juste en 
dessous.  

 Deuxièmement, la vapeur d’eau et de minuscules 
particules volatiles (poussière, etc.) doivent être présente en 
assez grande quantité dans l’atmosphère. 

 







Les brèves 



Le “PN 47” 
Confidences d’un Passage à Niveau 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je n’ai plus de barrière mais mes rails sont intacts. À Aunay-sous-Crécy, je suis le 
passage à niveau 47. Durant près d’un siècle, je voyais passer les trains de la ligne 
Dreux Chartres.  

Une à deux fois par an, une grosse loco et une poignée de braves cheminots font 
encore le chemin de Dreux jusqu'à ma porte. Ils arrangent le ballast, brûlent les 
herbes folles et serrent des éclisses en rêvant qu'un jour, peut-être, des wagons 
remplis de voyageurs feront de nouveau trembler le sol de la contrée. 

Glorieux passé : 
À Aunay-sous-Crécy, tout près de la mairie, je suis le passage à niveau numéro 47. Le 
4 juillet prochain, cela fera 47 ans que je n'ai pas vu passer un vrai tortillard rempli 
d'usagers en partance de Dreux pour Chartres ou en partance de Chartres pour 
Dreux. 

Maudite année 1971 qui mettait fin, dans une indifférence quasi-générale, à près 
d'un siècle de liaison ferroviaire entre Rouen, Dreux et Orléans, via l'agreste vallée de 
la Blaise et sa multitude de petites gares, de Garnay, jusqu'à Aunay-sous-Crécy, 
Saulnières et Bailleau-L'Evêque. 

Aunay-sous-Crécy, ses élus et ses 580 habitants, n'ont pas la mémoire courte.  
En 2006, le Conseil municipal décidait de restaurer la façade et l'intérieur de ma 
maisonnette. Une pimpante habitation de 45 mètres carrés qui affiche fièrement sa 
plaque numéro 47 car j'étais le quarante-septième passage à niveau de la ligne.  

Un PN glorieux : Avant la guerre, la cheminote Suzanne Bureau, grande figure de la 
Résistance et future maire communiste de Vernouillet, de la Libération jusqu'à 1947, 
actionnait mes barrières et rassemblait, à ses heures creuses, les ouvriers des usines 
voisines.  



Le site industriel d’Aunay sous Crécy 
  
En 1884, Aimé Hurel, un novateur, installait une 
usine de fabrication d’engrais pour l’agriculture à 
Aunay sous Crécy. Le choix du site lui avait été 
dicté par la force hydraulique de la Blaise et la 
Gare d’Aunay-Tréon. 
 Pendant 85 ans, la société est restée une 
entreprise familiale avant sa fusion, en 1969 avec 
la société des Engrais Clément-Frères, devenant 
de ce fait la société Hurel-Arc. 
 L’évolution de l’agriculture en matière 
d’environnement, la diminution des terres 
agricoles, ont amené le groupe Norsk Hydro, 
dont Hurel-Arc était devenu une filiale,  à fermer 
le site d’Aunay en 2001. 
 
 

 
 
  
Un choc pour notre village dont beaucoup d’habitants travaillaient ou avaient 
travaillé à « l’usine ».  
 Le paysage s’en est trouvé modifié : la grande 
cheminée, les bâtiments ont été rasés. 
 Pendant quelques années la société YARA 
propriétaire de Norsk Hydro a été à la tête de 
l’entreprise jusqu’en 2013, à partir de cette date les 
bâtiments de stockage d’Aunay sous Crécy ont été 
vendus à Soufflet Agriculture. 
 Les grands bâtiments que nous pouvons voir 
maintenant abritent le stockage de céréales (15000m3 
soit 10000T et d’engrais (15000T)/an. Ce qui explique 
les tracteurs et camions qui sillonnent le village à 
certaines périodes de l’année. 
 Sur cette plateforme travaillent en permanence 
3 salariés avec un intérimaire durant les différentes 
saisons de stockage. 
 

 





 

Une exposition 
photographique sur 

l’Association Sportive de 

Saint-Etienne (ASSE) vue 

par deux supporters, un 
père et son fils était du 19 
au 21 mai 2018 à la salle 
des fêtes d’Aunay-sous-

Crécy. 
 

Ils ont  eu la visite de 150 personnes sur ces 3 jours 
avec des retours très positifs, notamment des 

personnes n'étant pas spécialement passionnées par le 
football ou l'ASSE. 

Le concept de récits illustrant les photos a beaucoup plu. 
Ils ont pu voir que les Verts jouissent d'un véritable capital sympathie auprès d'un 

large public. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Guy et Yoann LAVAUT passionnés de longue date par la photographie et les Verts, ont 
imaginé ce concept d’exposition unissant photos et récits sur l’ASSE, permettant de 
lier leurs deux passions et de les faire découvrir à un public plus ou moins averti. 
L’exposition « De Vert en fils… » retrace l’histoire de deux supporters des 
Verts de Saint-Etienne, un père et son fils, et la vision qu’ils ont de leur passion. 
Elle met en avant la transmission intergénérationnelle. D’autre part, elle confirme 
que la tradition du « supportérisme » familiale est une caractéristique très forte chez 
les fans de l’ASSE, de par son histoire. 
 
L’originalité de cette manifestation, outre le fait que des supporters posent un regard 
sur leur propre club, réside dans le principe que les 42 clichés de l’exposition 
illustrent 24 récits. Ces derniers contiennent des anecdotes et des informations sur le 
club et ses supporters. Ils permettent de s’immerger dans la peau d’un fan des Verts. 
Loin de la mauvaise image parfois véhiculée sur les supporters de foot, Guy et Yoann 
LAVAUT partagent à travers ce projet des valeurs fortes comme la solidarité, 
l’entraide ou encore le respect. 
 

Leur exposition se tiendra en Mai à l’hôtel de ville de St Etienne. 



Hameau de Masserville

Pour la deuxième année, Mme Boulanger a accueilli dans son jardin les habitants de 
Masserville pour la fête des voisins. Ce fut l’occasion pour certain de partager un dernier 
moment convivial avant de parƟr vers d’autres horizons, et pour d’autres, de faire 
connaissance avec leurs nouveaux voisins. 

Les enfants ont profité, entre deux averses, du jardin pour jouer, et étaient heureux de se 
retrouver pour cet événement fesƟf.

Un seul regret ? Trop court ! Il est même envisagé d’organiser la prochaine fête des voisins 
en journée avec l’organisaƟon d’acƟvités dans l’après midi comme une parƟe de pétanque !

La pluie n’a en rien entaché la soirée, et avec quelques parasols en guise d’abris pour les 
grillades, et le garage, les habitants ont profité pleinement de ceƩe belle fête. 



Grande Rue à Aunay-sous-Crécy

Avec une  semaine  de retard,  nous avons
organisé  notre  fête  des  voisins  comme
d’habitude  sous  le  préau  de  l’ancienne
école.

Nous  avions  lancé  une  trentaine
d’invitaƟons  dans  les  rues  autour  de  la
Mairie.

Si tout le monde n’y a pas répondu nous
éƟons quand même une vingtaine autour
d’un  copieux  repas :  chacun  apporte
quelque chose et nous partageons.

Une soirée joyeuse, animée qui permet et
c’est le but, de mieux se connaître.

Rendez-vous en 2019
                  
        Rafaël Pereira et ArleƩe Théophile



Nouveau service à Aunay : distributeur de pain



Le mardi 4 décembre 2018 à 14h

Les enfants de l’école ont couru pour le téléthon. De façon modeste certes, mais chaque
geste fait avancer la recherche contre la maladie.

Les enfants ont couru autour du stade et ont recueilli la somme de 78.50€.

Mr Jolivet était très content de ceƩe après-midi de solidarité et de bonne humeur.

Chaque parƟcipant a reçu une BD et un goûter offert par la commune.



 
 

Les illuminations de Noël à AUNAY-sous-CRECY 
 

Tous les ans, en fin d’année, les Aunaisiens attendent avec impatience les illuminations de 
Noël de Monsieur et Madame MONTAROU Camille. Les visiteurs viennent des quatre coins 
du village pour admirer les couleurs féeriques en cette période festive. 

 

Avec une centaine de décorations de Noël, investi au fil d’une vingtaine d’années, ils nous 
offrent un univers féérique, enchanteur et poétique avec un savoir-faire digne des 
meilleurs décorateurs. 
 
 
Leur façade ornée de cascades lumineuses à effet chute de neige ; leur jardin transformé à 
Noël en un monde magique et peuplé de formes lumineuses comme une charrette et ses 
rennes en liberté, des étoiles, des arbres, des champignons scintillants, 
et enfin la tonnelle et sa cascade d’eau, créant des décors étonnants à 

l’extérieur. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Merci à Monsieur et Madame MONTAROU d’émerveiller petits et 
grands et de nous transporter dans une atmosphère de fêtes de 
fin d'année. 



MISE EN PLACE D’UNE
NEWSLETTER

Une NewsleƩer est une leƩre d’informaƟon envoyée de manière ponctuelle en foncƟon des
informaƟons ou évènements. Elle est diffusée par courrier électronique aux personnes qui 
se sont inscrites via le site internet. 

Le but est de :
 Relayer des informaƟons importantes rapidement

Exemples : transmeƩre des informaƟons de l’agglo impactant la vie quoƟdienne 
(suspension du ramassage des sacs de déchets verts en porte-à-porte jusqu'au 13 mars, 
annulaƟon du ramassage scolaire en cas de neige,...), ou des informaƟons urgentes 
émanant de la mairie comme les coupures d’eaux, reconnaissance état de catastrophe avec
procédure pour les sinistrés,...

Informer des évènements qui se déroulent dans la commune
Exemples : course d’orientaƟon et tournoi de pétanque le 28 avril 2019, nouveau service 
dans la commune (machine à pain,…), invitaƟon inauguraƟon,…..

Ce disposiƟf permet à la mairie de simplifier et opƟmiser la communicaƟon auprès de ses 
administrés. Il sera complémentaire et ne remet pas en cause l’affichage et la distribuƟon 
papier habituelle.

Pour s’inscrire à la newsleƩer de la mairie, rien de plus simple, aller sur le site officiel de la 
mairie d’Aunay sous Crécy hƩp://www.aunay-sous-crecy.fr     et s’inscrire à la newsleƩer sur la
page d’accueil en bas à droite.



Vœux d’une élue

Chères lectrices et chers lecteurs,

Notre village, à travers notamment ses moyens de communicaƟon et la disponibilité 
de ses élus, fait correctement foncƟonner ces deux paramètres. 
Cela implique aussi l’engagement du Citoyen qui ne peut se limiter à un rôle de 
consommateur mais doit surtout être un acteur. Un acteur bénévole au sein des 
associaƟons locales, nombreuses et variées, dans les domaines culturel, sporƟf, 
ludique, etc… 
Monter des stands lors des fêtes aunaisiennes, prendre part aux évènements du 
Comité des Fêtes, agir au sein de l’associaƟon des parents d’élèves, ainsi qu’à d’autres 
associaƟons, animer les rencontres des seniors les mercredis, parƟciper à un repas de 
quarƟer, exposer une passion (collecƟon, réalisaƟon arƟsƟque..), les exemples sont  
nombreux. 
N’aƩendons pas tout des autres mais prenons notre « vie locale » à pleines mains pour
la faire évoluer posiƟvement : soyons responsables de notre avenir. 
Tout cela porte un nom qui n’est pas nouveau : la démocraƟe parƟcipaƟve. 
Que les aunaisiens n’hésitent pas à s’en emparer, c’est un ouƟl du Citoyen.

Bonne année 2019 et à très bientôt lors des manifestaƟons !

Fan LAVOISÉ

Remerciements

La Commission d’InformaƟon remercie l’ensemble des associaƟons, la Directrice 
d’école et la Directrice de la micro-crèche pour vos arƟcles, vos photos et remercie en 
parƟculier Clara STINAT pour sa parƟcipaƟon à la rédacƟon de ce bulleƟn municipal 
2019.

Toute l’équipe Commission InformaƟon vous présente ses meilleurs vœux pour 2019 !

Mélodie LEGALOIS, Anthony TORNIL, Carole MACHARES, Jean-Marie ORTET, Clara 
STINAT, et Fan LAVOISÉ 



N
A

Notre partenaire NEXITY 
sera prochainement sur 
notre commune Aunay 

sous Crécy à l’exemple de 
Mainvilliers.

PUBLICITE


